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令和５年第８回定例教育委員会会議議事録 

 

会議室６０１・６０２ 

令和５年７月26日(水) 

15時30分～16時10分 

 

出 席 委 員 

教  育   長                           安 原 敏 光 

 

教育長職務代理者            高 橋 正 明 

 

       委    員               田 原 知 江 

 

委    員              小 野 武 也 

 

委    員              京 楽 千恵美 

 

事  務  局 

 

次長兼教育振興課長           石 原 洋 

 

       学校給食課長              沖  克  哉 

 

学校教育課長              山 森 一 徳 

 

次長兼生涯学習課長           門   康 樹 

 

スポーツ振興課長            平  田  潔 

 

文化課長                  中 川 卓 司 

 

       書記 教育振興課総務企画係長      大 村 寿 行 

 

       書記 教育振興課主事          峰 松 沙 那 

 

 

 

 

 

 

 

 



録－2 

 

議      題 

三教委議第35号 令和４年度教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価

に関する報告書について（公開） 

三教委議第36号 三原市立図書館協議会委員の委嘱について（非公開） 

三教委議第37号 三原市立図書館協議会委員の任命について（非公開） 

三教委報第15号 県費負担教職員の任免及び懲戒その他の進退に係る内申の承認に 

ついて（非公開） 
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安原教育長 令和５年８回定例教育委員会会議を始める。 

本日の議事録署名委員は田原委員と小野委員にお願いする。 

それでは，令和５年第７回定例教育委員会会議の議事録の朗読を簡潔にお願いする。 

書記（令和５年第７回定例教育委員会会議の議事録を簡潔に朗読） 

安原教育長 議事録を承認してよろしいか。 

（一同承認） 

安原教育長 議事録の承認については，以上である。 

 

安原教育長 それでは，議事に入る。本日の議案，報告事項のうち「三教委議第35号」

を公開とし，それ以外は人事案件等であり，公開になじまないため，非公開として審議

したいと思う。審議の進め方については，次第に沿って審議したいと思うが，よろしい

か。  

（一同承認） 

安原教育長 それではそのように取り扱う。それでは「三教委議第35号」について，事

務局から説明願う。 

石原次長兼教育振興課長 ７ページ「令和４年度教育に関する事務の管理及び執行の状

況の点検及び評価に関する報告書について」説明します。本議案は，地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第26条に基づき，令和４年度教育に関する事務の管理及び執行

の状況の点検及び評価に関する報告書を作成し，議会へ提出するとともに公表するため

に，案を提出するものです。10ページをご覧ください。点検及び評価の対象とした事業

につきましては，三原市教育振興基本計画に掲載する主要事業のうち各課１事業ずつ選

定して，計６事業としています。点検評価の方法は，各事業の取り組みの状況等につい

て，学識経験者から意見をいただくことで，点検評価を行っています。学識経験者とし

て点検評価を行っていただいた委員の方は，表中の３名になります。学校長を経験され

たＯＢの方，広島大学附属三原学校園長，三原市ＰＴＡ連合会の会長にお願いしていま

す。11ページから15ページまでは，教育委員会会議の開催状況や条例，規則，訓令の整

備状況等を掲載しています。16ページから18ページまでは，教育長，教育委員の方の研

修や学校行事等への参加の状況を掲載しています。19ページには，各課主要事業として

点検評価を行っていただいた事業一覧を掲載しています。表の上から学校教育課が指導

力向上事業，学校給食課が調理場等施設維持管理事業，教育振興課が学校施設整備事業

（小・中），生涯学習課がわくわく体験テーマパーク事業，文化課が三原城跡歴史公園

等維持管理事業，スポーツ振興課がスポーツ活動推進事業となっています。20ページか

ら25ページにそれぞれの事業の概要やいただいた意見を掲載しています。参考までに，

20ページをご覧ください。資料の構成は，１が事業の目的・必要性，２が事業の全体計

画，３が評価指標，４が当該事業の評価，５が課題の洗い出し，６が成果向上の仮設，

７が今後の方向性，８が令和４年度の事業の内容，９が年度別事業量となっています。

こちらについて説明をさせていただいて，資料の右下の枠の中に報告を行った概要や委

員からいただいた意見を記載しています。 
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安原教育長 説明を受けたが，何か質問や意見はあるか。 

小野委員 22ページの学校施設整備事業（小・中）の委員からの意見にトイレの洋式化

について記載があり，洋式化については改修の際の学校の状況や保護者，子どもの要望

を聞きながら，判断していくとなっているが，高齢者の中には，和式トイレでないと排

尿排便が難しい方もおられる。例として高齢者の排尿排便障害というものがある。そう

いった障害については，保護者の方等は聞かれても答えにくい状況だと考える。和式ト

イレがないと困るという意見もあるのではないかと推測するので，子どもにもそういっ

た例があるかどうかというのは，専門の先生の意見を聞いて，トイレについて検討をし

ていってほしい。 

石原次長兼教育振興課長 トイレの洋式化についてですが，最近は避難所等で地域の方

も学校体育館を使うというような状況の中で，洋式化してほしいという意見が大半でし

た。議会の答弁でも基本的には洋式化を進めているが，中にはスペース等の問題もあり，

一部和式が存在しているという答弁をしています。今後も洋式化の方向になっていくと

考えていましたが，ただいまのご意見等非常に参考になりますので，学校施設の所管を

している教育振興課で研究してみたいと考えます。 

安原教育長 そのほか，何か質問や意見はあるか。 

（なし） 

安原教育長 以上で本件の審議を終わり，採決に移る。「三教委議第35号」について原

案どおり可決することに異議はないか。 

（なし） 

安原教育長 全員賛成と認める。よって「三教委議第35号」は原案どおり可決された。 

それでは，ここから非公開にて審議する。 

 

（非公開案件審議後） 

 

安原教育長 以上で第８回定例教育委員会会議を終了する。 

16時10分 教育委員会会議終了 

傍聴者なし 

 

 

 

 

 

上記のとおり会議の顚末を記載し，その旨相違ないことを証すため，ここに署名する。 

 

署名                

 

署名                

 


